
 

Уважаемый Владимир Владимирович! 

Минуло больше года со дня выхода Вашего Поручения № 702, в котором для 
"сохранения потенциала научной деятельности и обеспечения социальной 
стабильности в научных коллективах на территории Республики Крым и города 
Севастополя" обозначена дорожная карта перевода академических организаций 
Крыма и Севастополя в ведение ФАНО. На сегодняшний день можно 
констатировать, что ФАНО не оформило в Крыму и Севастополе переход ни 
одной (!) академической организации. Особенно остро стоит проблема с двумя 
крупнейшими институтами в Севастополе - Морским гидрофизическим институтом 
и Институтом биологии Южных морей. Сотрудникам этих институтов четвертый 
месяц не выплачивается заработная плата! ФАНО не только всячески затягивает 
процесс регистрации институтов в законодательном поле России, но в нарушении 
Вашего Поручения № 702 намерено изъять часть имущественных комплексов 
институтов, а также существенно сократить объемы их финансирования. 

В приложении к письму содержится Заявление Координационного Совета 
севастопольских институтов, в котором подробно обозначены упомянутые 
проблемы и выдвинуты законные требования к чиновникам ФАНО для решения 
этих проблем. 

Прошу Вас принять соответствующие меры по принуждению ФАНО выполнить 
оперативно и в полном объеме Ваше Поручение № 702. 

В конечном счёте, действия ФАНО могут быть расценены как дискредитация 
самой идеи воссоединения Крыма с Россией. 

Прошу прощенья, но вынужден отметить, что, к сожалению, это не первое письмо 
по обозначенным проблемам, и предыдущие письма были перенаправлены в 
ФАНО. Разумеется, в этом случае никаких мер по решению этих проблем не 
предпринималось. Поэтому прошу Вас не пересылать это письмо в ФАНО. 

С уважением, 

Александр Кубряков  


